
アンケート報告会を行いました
益田市高津川かわまちづくり

令和５年７月１６日（日）に開催された『万葉の里ひとまろフェスタ』において、地元の大学生、
高校生、中学生による水辺の利活用についてのアンケート調査が実施されました。
このアンケート調査の結果を「益田市高津川かわまちづくり」に反映させるため、学生達が集計し

てくれたアンケート結果の報告会を開催しました。

実施日：令和５年８月１７日（木） 場所：高津公民館

国土交通省
浜田河川国道事務所

【参加人数】
約20名
（内、大学生・高校生・
中学生 ９名）

報告会の様子

アンケート調査状況

〈学生達の主な意見・アイディア〉
・やぶさめ公園付近での水切り大会の実施
・ベンチやトイレ等を一緒に製作できると嬉しい
・ゴミ箱の設置には足跡効果や割れ窓理論を活用
・イベント等が開催できる常設施設の設置
・すべり台、ウォータースライダーの設置 等

アンケート集計結果 アイデアの受け取り 学生たちへのお礼

お礼の品は、
①イベント当日の写真
②高津川カード
③コンベックス【メジャー】

〈将来「メジャー」になってもらい
たいと願いを込めて〉

きれいな水辺で屋外の
アクティビティとして楽しみたい！

イベント当日は暑い中、
大変頑張ってアンケート
をとってくれました！


